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Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich, das Filmprogramm »California Snow Stories« 
präsentieren  zu können.

Das Programm »California Snow Stories« untersucht, wie spezifische geografische Orte im 

Medium Film repräsentiert werden können. Die Auswahl der gezeigten Arbeiten eint, dass sie die 

Substanz Wasser thematisieren.

 

Die Filme von Deborah Ligorio und Babette Mangolte fokussieren karge oder räumlich 

begrenzte Stätten wie die Insel, den Strand, oder die Wüste, denen sich die Künstlerinnen in der 

Bewegung des Fahrens oder der Umkreisung annähern. In den Filmen von Kenneth Anger und 

Detlef Weinrich sind wir die Beobachter eines Beobachters, dessen romantischer Blick immer wieder in 

ein unwirkliches Sehen kippt. Neben den Gegensätzlichkeiten von Naturelementen zeigen die Filme 

unterschiedliche Möglichkeiten der Orientierung innerhalb eines Terrains auf.

Der Eintritt ist frei.



Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present the film screening 
»California Snow Stories«.

The programme »California Snow Stories« scrutinizes how specific geographical sites can be 

represented in the medium of film. The link between the selected works is their emphasis on the 

substance water. 

Babette Mangolte and Deborah Ligorio focus on bleak or spatially confined places as the 

island, the beach, or the desert which are approached through movements of driving or circling. 

In the films by Kenneth Anger and Detlef Weinrich we are observing an observer whose romantic 

sight keels over in a unreal seeing. Besides the opposition of natural elements the films also draw attention 

to different possibilities of orientation within a terrain.

Admission free.
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Still: Detlef Weinrich, Einmal auf die Welt zu kommen ist nicht erstaunlicher als zweimal, 2001.

Courtesy of the artist.
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